
 

 

令和6年2月7日（水） 

第1531回（当年度第24回）例会 

本日のプログラム 

 卓話 

「国府宮はだか祭り」 

  鉄鉾会
てっしょうかい

副会長 伊藤 竜太郎様 

  稲沢ＲＣ会長 永 井  伸 治 様  

2023-2024№（19）2024.2.7 平和構築と紛争予防月間 

●創立1990年10月31日 ●承認1990年11月16日 ●事務局 〒491-0858 一宮市栄4丁目6番8号 一宮商工会議所ビル5Ｆ 

●例会日時 毎週水曜日(ＰＭ６時～７時)         TEL 0586-24-1959 FAX 0586-71-4390  

●例会場 一宮商工会議所ビル３Ｆホール         E-mail:icrc@alpha.ocn.ne.jp  URL:http://www.138crc.com 

◇会長 内田泰潤徳 ◇会長エレクト 大塚省治 ◇副会長 山田 満 ◇幹事 野田義広 ◇クラブ会報委員長 鈴木宣宏

ＴＨＥ ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＯＦ ＩＣＨＩＮＯＭＩＹＡ ＣＥＮＴＲＡＬ 

2023～2024年度 RIテーマ 

世界に希望を生み出そう 
地区方針「培おうプライド、育もうブランド、そして未来へ！！」 

第1529回例会（当年度第22回の記録） 
 

□令和6年1月17日（水）18：00～19:00 

□会場 一宮商工会議所ビル3Fホール 

□開会の点鐘 内田会長 

□国歌「君が代」ロータリーソング「奉仕の理想」       

□会長挨拶               内田泰潤徳 

 今の季節、一年間でも一番寒い時期

です。朝晩は特に冷えますので皆さん

体の管理は万全にしましょう。風邪、

インフル、コロナ等にかからない様お

互い注意しましょう。 

 本日は、会員卓話です。秋田敬治君

による「仕事あってのロータリー活

動」です。会員の卓話は面白く、又自

分の仕事にも役に立つと思っております。 

 さて新年早々、能登半島で地震津波が起こりまし

た。全く大変な事です。被害を受けられました方々が

一日でも早く復帰される事を願うばかりです。早速、

ロータリーの皆様方による善意の義援金を送りたいの

で会員お一人あたり3,000円をご寄付とさせて頂きまし

た。皆様のご理解とご協力をお願いいたします。 

□ニコボックス（ABC順） 

☆秋田敬治君 本日職業奉仕月間にあたり、自分の50   

       年間の仕事の話をします。17日から19  

       日まで会社のＩＳＯ審査があり、15回 

       目ですが少しは緊張します。会社の年 

       度初めなので、今年は良い年にしたい 

       と念じています。 

☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 

☆猪子裕史君 井上先生、先週はごちそう様でした。 

☆井上雅樹君 例会に出席できたので。 

☆梶原誠二君 例会に出席できたので。 

☆森俊一郎君 秋田さん、宜しくお願いいたします。 

☆永田 正君 本日の卓話、仕事を生きがいとされる 

       秋田さんに相応しく、楽しみに拝聴さ 

       せて頂きます。よろしくお願いいたし 

       ます。 

☆中井義也君 例会に出席できたので。 

☆野田義広君 秋田敬治さん、卓話よろしくお願いし 

       ます。楽しみにしています。 

☆西岡則男君 秋田さん、今日の卓話、宜しく楽しみ 

       にしています。 

☆佐藤祐造君 週報に、年男 今年の抱負「後期高齢 

       者の心掛け」を書きました。ご覧頂け 

       れば幸いです。 

☆  今が一番寒い月です。皆様カゼを引か 

       ないように体に気を付けましょう。本 

       日は秋田さん卓話「仕事あってのロー 

       タリー活動」です。よろしくお願いい 

       たします。 

2月のお祝い事 
 

 ♪会員誕生日おめでとう 

  岩田 真周君（  １日） 浅井 清史君（ 9日）  

  中井 義也君（ 14日） 加藤 辰己君（ 20日）      

  西岡 則男君（ 27日） 

 ♪会員配偶者誕生日おめでとう 

  永田 規子様（ 16日） 野田 浩子様（ 23日）  

 ♪結婚記念日おめでとう 

  岩田真周ご夫妻（2日）  秋田敬治ご夫妻（25日） 



 

 

生まれて初めてのサラリーマン生活で豊橋に単身赴任

しておりました。 

２０１２年（千田ガバナー年度）２０１３年（田中ガ

バナー年度）２０１４年（近藤ガバナー年度）に地区

新世代（青少年）奉仕委員長を担当。 

その後2年間２０１５年・１６年（加藤ガバナー年度・

服部ガバナー年度）は地区青少年奉仕委員会のアドバ

イザーを担当致しました。 
 

三つ目の会社は、２０１４年１１月から名古屋市南区

で昔の同業社のオーナー社長からの要望で新郊パイプ

工業株式会社の相談役に就任しました、後継者がまだ

育っていない為２０１９年から現在まで社長を務めて

おります。雇われ社長なので昼間は仕事が最優先で

す、大切な仕事と両立して楽しくロータリークラブを

続けるため、２０１５年からは夜間例会の一宮中央RC

に転籍させて頂きました。そして８年目の去年、縁

あって古希を過ぎてから会長職を務めさせて頂くこと

となりました。支えて頂いた会員の皆様方のご協力に

あらためて感謝申上げます、本当にありがとうござい

ました。 
 

＋α四つ目の会社は２０年前立ち上げた副業の不動産

賃貸業です。私のロータリー活動の資金源で、㈲

エー・キット・エー・コーポレーションといいます。 

全くの個人会社で名古屋に４棟、関西方面に７棟と区

分所有で３部屋、計２００戸１１店舗を所有しており

ました。最大２１億円の借入がありましたが、不良物

件は売却し現在は大阪の2棟のみで、借入は△８５％減

額、年商は約６千万円余りです。   
 

今後も人間関係と仕事を大切に！謙虚に、でも何事も

前向きに楽しくロータリー活動を続けていきたいと思

います。 

本日はイニシエーションスピーチにお付合い頂き、誠

にありがとうございました。 

特に若手の会員の方々に何か参考になれば幸いです！ 

□ＩＲＧ会表彰 

秋田 敬治君 
 

「仕事あってこそのロータリー活動」 

＜仕事は大切＋ロータリークラブは楽しく＞     
 

思い起こせば９年前の２０１５年１月２１日、イニシ

エーションスピーチとして、田原RCから一宮中央RCに

転籍してすぐに卓話の機会を頂きました。 
 

その時はまだ４回目の地区青少年奉仕委員長の任期中

でしたので、「地区青少年奉仕委員会の現状と今後の

方向」＆自己紹介について、話をさせて頂きました。

内容が硬すぎて皆さんにさっぱりうけずに、自己紹介

の時間も足らずがっかりした事を思い出します。 
 

今日は、９年ぶりに２回目のイニシエーションスピー

チをさせていただきます。内田会長から職業奉仕月間

にあたり秋田の仕事・職業の話をして欲しいとリクエ

ストがありましたので、２２才で大学卒業後、５０年

間亘りに携わってきた三つ＋αの会社・仕事とロータ

リー活動との係りについて話をさせて頂きます。 
 

一つ目の会社は、大学卒業後に入社した義理の父の会

社です。義父が１９５１年にトヨタ自動車を退職し名

古屋市南区で１９５２年創業した、秋田塗装有限会社

という自動車車体・部品の金属塗装専門会社でした。

今年で７２年目を迎えその間業容も大きく拡大変化

し、義父の夢であった日本一大きい有限会社で塗装

屋、従業員１０００名、年間売上１００億円超も全て

達成し、金属プレス・溶接・塗装・樹脂成形・組立と

一貫生産の出来る自動車部品メーカーとして成長し、

社名もアキタ株式会社と変わって豊田市に本拠を構え

ております。社長として１９９７年４６歳から１２年

間、その後副会長を３年間務めました。自宅が豊田市

にありましたので、豊田青年会議所に２４歳から７年

間、豊田RCに１９９８年から１４年間６１歳まで所属

し、２００８年には幹事を務めました。 

その間２００５年地区インターアクト委員長（髙橋ガ

バナー年度）２００６年地区副幹事（斎藤ガバナー年

度）２０１１年地区新世代奉仕委員長兼ロータアクト

委員長（松前ガバナー年度）を担当。 
 

二つ目の会社は、２０１２年４月から２年半、アキタ

株式会社の主力得意先であるトヨタ紡織の子会社・ア

ラコ株式会社の豊橋工場長や技術部長をロータリーク

ラブを続ける条件で務めました。勤務地の豊橋の職場

から時間的に一番近い田原RCに転籍し、還暦を過ぎて

□会員卓話 

優  勝  長屋 慎二君 

第131回ＩＲＧ会 2023.12.7 木曜日 

岐阜関カントリー倶楽部 

初優勝！！おめでとうございます。 

出席 

報告 

会 員 総 数 36名 
出席会員数 25名 

69.44％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 

（12/20） 
100％ 



 

 

       さい。お願いします。 
☆鵜飼俊光君 カニだぁ～。 
☆山田秀代君 カニカニ、うれしいです。 
☆山田 満君 今日は、雪で寒い中ですが、かにを頂 
       けてうれしいです。ありがとうござい 
       ます。 
☆矢野智光君 美味しいかにと美味しい酒、楽しみに 
       しています。 

□ニコボックス（ABC順） 
☆秋田敬治君 健康であることに。 
☆浅井清史君 例会に出席できたので。 
☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 
☆春木和美君 今年もカニ例会！外は寒いけど、みん 
       なであったかく楽しみましょう！！ 
☆猪子裕史君 蟹！蟹！蟹！美味しくいただきます。 
☆井上雅樹君 例会に出席できたので。 
☆  カニ、カニ、カニ！ 
☆岩田真周君 例会に出席できたので。 
☆梶原誠二君 例会に出席できたので。 
☆松岡正浩君 例会に出席できたので。 
☆森  眞君 大塚次年度会長、緊張の初予定者会議 
       お疲れ様でした。今夜は美味しいカニ 
       で気分をほぐしましょう。 
☆森俊一郎君 良いことがあったので。 
☆長橋國和君 例会に出席できたので。 
☆永田 正君 年一回のカニ料理、お世話になります. 
       宜しくお願いします。 
☆長屋慎二君 良い年になります様に。 
☆中井義也君 例会に出席できたので。 
☆西岡則男君 健康であることに。 
☆野田義広君 今日は、ゆったり例会に雪にもかかわ  
       らず大勢の方に出席をいただきありが 
       とうございます。 
☆大塚省治君 理事、役員、委員長の皆様、第１回予 
       定者会議にご出席ありがとうございま 
       した。 
☆柴田裕市君 今夜はごちそうさまです！ 
☆鈴木宣宏君 例会に出席できたので。 
☆  本日はカニです。たくさん食べてくだ 

第1530回例会（当年度第23回の記録） 
 

□令和6年1月24日（水）18：00～ 
□会場 魚辻 
□開会の点鐘 内田会長 
□サイン受付なし    

出席 

報告 

会 員 総 数 36名 
出席会員数 36名 

100％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 

（1/11） 
100％ 

ゆったり例会 in 魚 辻 



 

 

＊＊＊＊＊＊＊ ご  報  告 ＊＊＊＊＊＊＊ 
 

元米山奨学生 張潤霊さんより結婚報告がありました 
 

 こんにちは、張潤霊と申します。長らくお会いしてい

ない間にもかかわらず、2021年4月から2022年3月まで
の一年間、大変お世話になりました。再び日本に戻り
ましたので、この機会に挨拶を申し上げます。 
 昨年3月に一度帰国しましたが、様々な事情で今年よ
うやく日本に戻ることができました。現在、つくば市で
就職活動に励んでおります。 
 特にお伝えしたいことは、今年の2月に結婚したとい
う嬉しい報告です。お相手も米山奨学生であります。つ
まり、米山奨学会のおかげでこんな素晴らしい縁が生ま
れました。この場を借りて、心から感謝申し上げます。   
 今後は私たち夫婦ともに、奨学会のイベントにも積極
的に参加させていただく予定です。結婚証明書の写真も
添付しておりますので、どうぞ私たちの喜びも共にお祝
いいただければと考えております。何卒、今後とも宜し
くお願い申し上げます。 

2023.9.22 張 潤霊 
 

結婚のご報告を受けて、クラブより御祝いの品をお贈り
しました。お二人の末永い幸せをお祈りいたします！ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 お祝い ペアのタンブラー        

＊＊＊＊＊＊＊ ＲＩニュース ＊＊＊＊＊＊＊ 

 国際ロータリーのステファニー・アーチック会長エ
レクトは、2024-25年度会長テーマ「ロータリーのマ
ジック」（The Magic of Rotary）を発表し、多くの人
びとを救うロータリーの力を認識してこれをさらに広
げるよう呼びかけました。 
「誤解しないでください。私たちは魔法の杖を振って
呪文を唱えるだけでポリオを根絶したり、世界に平和
をもたらしたりするわけではありません」。1月8日、
ロータリー国際協議会でアーチック会長エレクトは次
期地区ガバナーにこう語りました。「それは皆さん次
第です。プロジェクトを終えるたび、寄付するたび、
新会員を迎えるたびに、皆さんはマジック（魔法）を
生み出すのです」 
 

平和を優先する 
アーチック氏は、ロータリーの行動計画を推進し、継
続と変化のバランスを取り、平和のために活動するよ
う会員に促しました。2025年には「分断された世界を
癒す」をテーマに会長主催平和会議を開催する予定と
なっています。  
ロータリーには、平和センターのネットワークを通じ
て平和を促進してきた長い歴史があると、アーチック
氏は述べました。世界各地の名門大学に拠点を置く平
和センターは、現在140カ国以上で活躍する約1,800人
の平和フェローを育ててきました。トルコのイスタン
ブールにあるバーチェシェヒル大学に設置される最新
の平和センターでは、2025年に第1期フェローが学業を
開始します。 
「ロータリー平和フェローシップは、紛争を終わら
せ、予防するきっかけとなる平和・開発の専門家を世
界各地で育成するために、20年以上前に始まりまし
た」とアーチック氏。「この会議は、ロータリーの平
和活動に焦点を当て、ともに学ぶ機会となります」 
アーチック氏はさらに、ポリオ根絶へのコミットメン
トについても繰り返し触れ、ポリオプラス・ソサエ
ティへの参加や、各地区でのソサエティの創設など、
ポリオ根絶のために全力を尽くすよう次期ガバナーに
求めました。  
「地元の議員や政府のリーダーに連絡し、ポリオが現
在も脅威であることを伝えて、ポリオ根絶への支援を
呼びかけてください。ポリオは今も私たちの最優先事
項であり、最大限のコミットメントが必要とされま
す。成すべき重要な仕事はまだ多くあります」 
 

継続と変化のバランス 
また、継続と変化のバランスを取ることの必要性も強
調し、どちらもロータリー行動計画の原動力であると
述べました。  
「この計画は、ロータリーの最善のアイデアを捨てる
のではなく、それを土台として築いていくもの」と
アーチック氏。「私たちは、バランスを取るという難
題に直面しています。自分たちを変えつつも、自分た
ちの真の姿に忠実であり続けなければなりません」 

次回 2024年2月14日（水）の例会予定 
 

卓話 
 

「Ｃｈａｔ ＧＰＴで変わる私たちの仕事・生活」 
～ＡＩがもたらす新たな時代～ 

 

株式会社ハグリネット 代表取締役 
後藤 泰司様 

さらに、クラブでの体験を会員にとって魅力的なもの
とするために必要な対策を取るよう、ガバナーに求め
ました。 
「これは、皆さんの地区でのやり方を変えることを意
味するかもしれません。地区が過去50年間に同じ方法
で物事を行ってきたのであれば、おそらくそれを見直
す時が来ているでしょう。地区内のクラブが活発に活
動していない場合、または会員が減っている場合、地
域社会にもっと合った新クラブを結成する時が来てい
るのかもしれません。クラブや地区が長年変わってい
ないからといって、誰も変化を望んでいないわけでは
ありません」 
アーチック氏は、好ましい変化をもたらす一つの方法
は、クラブで多様性、公平さ、インクルージョン
（DEI）の原則を取り入れることであると述べました。 
「行動志向の次世代の人たちをオープンな心で迎えて
いただけることを願っています。たとえ、地元クラブ
の典型的な会員とは異なるタイプの人であっても」と
アーチック氏。「DEIを受け入れれば、共通の目的のた
めに結束しやすくなります。ともに献身し、力を注げ
ば、ロータリーは最も効果的で時代に即した存在にな
ることができます」 


